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Em Congresso na UVEPAR, Ratinho Junior recomenda aos vereadores uma
nova cultura política
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O secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, participou na manhã desta quinta-feira,
08, do Congresso de Vereadores e Gestores Públicos da UVEPAR. Em discurso, Ratinho Junior
cumprimentou a todos e, em especial, aos vereadores presentes que, de acordo com ele, tiveram a
coragem de saírem candidatos no momento mais difícil da política e da economia do País. “O
mundo mudou, as pessoas mudaram e os políticos permanecem os mesmos. Mais do que legislar é
preciso ter visão e sensibilidade para os dias atuais. E o vereador está na linha de frente, junto com
a população. Hoje, o político tem de ser ouvidor, ouvir as demandas da população e ter
transparência em seus atos. E, às vezes, saber dizer ‘Não’ também é uma maneira de fazer a nova
política. É preciso ser honesto e não criar falsas expectativas”, enfatizou. 
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 Ratinho Junior destacou o atendimento que é feito na SEDU, por ele e toda a sua equipe. "Nós 
estamos com as portas abertas para vocês. O próprio governador Beto Richa pediu para que todos
os municípios sejam atendidos, principalmente, os pequenos e médios. É o que fazemos em
parceria com o Paranacidade, Fomento Paraná, BRDE, Caixa Econômica e Banco Mundial. E
apenas neste ano, batemos um novo recorde, com o desembolso de R$ 320 milhões de obras e
serviços, que geram empregos nos municípios e riquezas para o Paraná", destacou. 
 
 E na administração estadual, de janeiro de 2011 até novembro de 2016, foram realizadas mais de
3,3 mil obras, ações e serviços, onde foram investidos mais de R$ 2,2 bilhões na melhoria da
qualidade de vida de todos os paranaenses, transformando as suas vidas e valorizando as suas
propriedades e cidades do Paraná. No evento, compunham a mesa, além de Ratinho Junior, o
diretor geral da SEDU, João Carlos Ortega; o secretário de Estado da Comunicação Social, Márcio
Vilella; e representantes da Fomento Paraná, Luís Haully; da Sanepar, Mário Celso da Cunha; da
Cohapar, Fabian Welte; e, ainda, o presidente da UVEPAR, Júlio César Makuch.
 
 FIGURA DIFERENCIADA - O assessor da Companhia de Saneamento do Paraná (Sanepar) e
também coordenador do Grupo Gestor de Revitalização do Rio Iguaçu (GGRI), Mário Celso da
Cunha, sete vezes vereador, em seu discurso falou sobre o secretário da SEDU. "Ratinho Junior é
uma figura diferenciada, especial em suas atitudes. Eu fico impressionado porque, Ratinho Junior
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está todas as manhãs, às 6 horas, na Rádio Massa, onde faz um programa. Para isto, ele levanta
todos os dias às 5 da manhã. É um homem rico, em todos os sentidos, e não precisa disto. Mas está
lá, trabalhando. E, tenho certeza, de que não há um só município que não tenha recebido atenção e
recursos na SEDU", realçou.
 
 Mário Celso também citou sobre a importância em ser vereador e recomendou aos vereadores
presentes que reconheçam a autoridade e o poder que cada um tem. "No município, tudo depende
de vocês. Se não são os atos dos vereadores, o prefeito não trabalha", atestou. O secretário da
Comunicação Social - que representava o governador Beto Richa e o secretário da Casa Civil, Valdir
Rossoni -, também discursou.  Ele foi citado em discurso de Ratinho Junior pela importância de seu
trabalho e pelo próprio desempenho. "Peça fundamental na divulgação do trabalho do Governo do
Paraná", destacou Ratinho Junior.
 
 O secretário Vilella, também realçou a crise política e econômica que afeta o País. De acordo com
ele, de "uma grandeza única". O secretário lembrou que o Paraná escapa desta situação porque
conseguiu fazer o reajuste fiscal, graças a um apoio sólido no Legislativo do Paraná. "O Estado está
com as contas em dia e mantém a sua capacidade de investimento".  Na mesma linha de citação de
parcerias, discorreu o presidente da UVEPAR. Ele agradeceu a presença de todos, em especial dos
secretários de Estado e de toda a equipe e dos vereadores presentes. E pregou a união e
capacitação aos vereadores. E lembrou: "Não fazemos nada sozinhos".
 
 Na mesa, ainda estavam os jovens Luís Haully,  diretor de mercado e de relações institucionais da
Fomento Paraná,  e  o arquiteto Fabian Welte, supervisor da Coordenadoria de Arquitetura e
Urbanismo da Companhia de Habitação do Paraná, Cohapar. Após a abertura oficial do evento, o
espaço foi ocupado por palestras diversas.  A primeira delas, foi da arquiteta e urbanista da Diretoria
Técnica da SEDU, Maria Inês Terbeck, sobre Estatuto da Cidade e Região Metropolitana. Depois, o
especialista em Direito Administrativo e Assessor Jurídico da UVEPAR, Paulo Sérgio Guedes, e o
presidente da UVEPAR, Júlio César Makuch, falaram sobre a Implementação da ELEMPAR.
 
 No período da tarde, o programa registra os temas Sustentabilidade Econômica e Social, por Luís
Hauly; Recursos Hídricos, pela engenheira civil da Sanepar, Josete de Fátima de Sá; Reformas de
Lei Orgânica e Regimento Interno, pelo advogado e mestre em Direitos Fundamentais de
Democracia, especialista em Direito Administrativo, Eleitoral, Contas Públicas e Tribunal de Contas,
Thiago Chiamulera. O Congresso, que acontece no Auditório do Hotel Caravelle, no centro de
Curitiba, prossegue na sexta-feira, 09, com encerramento marcado para às 11h30.        
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